
第 90 回 JPA サロン議事録 

H25.6.30 於：根岸園芸 

10:30～15:00 

   

(1) JPA からの合同集会参加人数が現在 15 名であり、追加募集中との報告があった。合

同集会全体として 45 名は確保したい。 

 

(2) JPA＆KPG 合同集会の進行状況が戸田氏より報告があり、さらに JPA と KPG 間で

の役割が発表され、各係の分担人数についても割り当てがなされた。 

 

(3) 会計から、会の予算不足により、例会の人気投票の景品代を参加費に含めて徴収

する提案があった。協議の結果、参加費は会場費のほか、景品代も含めた金額と

することに決定した。ただし、科学技術館ではこれに含めない事とした。 

 

(4) JPA の国際イベント時に海外からの招待客の接待経費として別途ブールする必要

があり、その資金をヨーロッパ苗などの共同購入時に 5％程度（未定）手数料と

して商品代に上乗せしてこれに充てることが提案され、了承された。 

 

(5) 年会費の区切りを年度から年に変更することが了承された。（今年度の会費は来年

3 月までとし、平成 26 年 4 月からは同年 12 月までの会費とする） 

 

(6) 年会費を 2 年以上滞納した会員は、ML でその旨を流し、ML 管理者より ML か

ら削除することで了承された。なお、再入会について、以前に了承されていた「3

年以前の滞納分は請求しない」事が再確認された。 

 

・講演1 「 ﾊﾟﾌｨｵﾍﾟﾃﾞｨﾙﾑ 単茎種のような複茎種 3年かかって葉が8枚になれば咲く 

葉期について」 （洋ラン学園 井上先生） 

・講演 2 「ｺﾝﾎﾟｽﾄの違いによる発根性の確認報告」（JPA 松岡会員） 

以上 

（文責 亀井 隆） 

 


